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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DE 2020 

Aos 29 dias do mês de Janeiro de dois mil e vinte, às 09:oohs, reuniram-se no 
auditório da Policlínica os entes consorciados do Consórcio Público da Microrregião de 
Russas (CPSMR), o Sr. José Vanderley Nogueira, prefeito de Morada Nova e Presidente 
do Consórcio Público de Saúde da Microrregião de Russas, o Sr. Ivanildo Nunes da 
Silva, prefeito de Palhano e Vice-Presidente Consórcio Público de Saúde da 
Microrregião de Russas, a Sra. Mere Benedita do Nascimento, Superintendente da 
Região Litoral Leste Jaguaribe, para Primeira Assembleia Ordinária do CPSMR para 
tratarem da seguinte ordem do dia: 1. Calendário das Assembléias Ordinárias; 2. 
Contrato de Programa; 3. Seleção Pública; 4. Cirurgias de Catarata; A Secretária 
Executiva do CPSMR, Dra. Conceição Oliveira, expõe a sugestão de calendário das 
Assembléias Ordinárias, ficando com agenda para os dias 22 de Abril de 2020, 22 de 
Julho de 2020, 21 de Outubro de 2020 e 20 de Janeiro de 2021; Foram apresentados os 
indicadores de resultado de desempenho do ano de 2019 da Policlínica Dr. José 
Martins de Santiago, em seguida foi exposta a planilha referente a "PGASS" sugerida 
pelo Estado para que a policlínica dê assistência a área descentralizada de Russas, ato 
continuo a Supeántendente da Região explanou acerca dos pontos apresentados, por 
fim sugeriu que o contrato de programa seja utilizado no modelo do ano anterior, não 
excluindo os procedimentos/consultas presentes na planilha encaminhada que dispõe 
sobre as linas de cuidado, informou ainda que discussões sobre alterações e vazios 
assistenciais poderão ser apresentadas através de estudo na oportunidade da realização 
do planejamento regional , posteriormente a Diretora Geral do CEO ilustrou os índices 
obtidos no exercício de 2019, o presidente levantou o questionamento acerca de 
transporte saritário, opinando que as duas unidades devem realizar um estudo 
referente a deficiência no que tange ao transporte de pacientes, o ponto seguinte é o 
que diz respeito a seleção pública, tendo em vista a necessidade de contratação de 
pessoal, uma vez que o serviço se encontra descoberto por conta de licença 
maternidade, pedido de demissão, bem como serviços necessários que não contam com 
funcionários smficientes, somando-se ao total de funcionários do CE0 quatro pessoas, 
com relação a policlínica, é necessária a contratação de três auxiliares de escritório e 
uma técnica de enfermagem para suprir as necessidades do serviço, uma vez que esta 
necessidade FE: deu por conta da implementação do sistema de laudos online, a 
secretária de saúde do município de Jaguaretama relatou que vem recebendo 
reclamações por meio da ouvidoria de sua cuidadora, que a mesma não detém do 
devido cuidado com os pacientes, ao qual usufruem do transporte sanitário, afirmando 
que não há mais possibilidade de continuar com os serviços, houve a exposição na 
incorporação Du não da insalubridade dos funcionários que recebem salários a cima do 
teto estabelecido em assembleias anteriores, o analista de sistema explicou acerca dos 
modelos de '•ud os offline, prazos para disponibilização, bem como facilidade no acesso 
do mesmo, a votação se iniciou com a demissão do médico contratado para laudar 
exames, a demissão da técnica de enfermagem de Jaguaretama, a incorporação da 
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insalubridade nos salários dos funcionários e as contratações dos funcionários descritos 
a cima, foi colocado para apreciação também a solicitação feita pela coordenadora da 
regulação do município de Russas o centro cirúrgico da policlínica regional de Russas 
para a realização de cirurgias de catarata, foi ponderado pela superintendente sobre a 
oneração da prestação deste serviço para o consórcio, e exigiu o parecer da vigilância 
sanitária, condicionando por tanto a disponibilização do serviço diante do laudo 
favorável para este procedimento por ser um procedimento mais invasivo e não estar 
contido na carteira de serviços da policlínica em questão, por fim a votação foi unanime 
e favorável a todas as solicitações a cima descritas, o presidente deu por encerrada a 
assembleia. 
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